



En su octava edición

## 300 personas se dieron un chapuzón en aguas del Beagle

**E**ste domingo, al mediodía, poco más de 300 personas protagonizaron la octava versión del Chapuzón Más Austral del Mundo, en aguas del canal Beagle, en el borde costero de la ciudad de Punta Arenas. El evento viene siendo apoyado desde sus inicios por Gasco Magallanes.

Los organizadores informaron una participación de unas 320 personas entre residentes, y visitas de Punta Arenas, Porvenir, Puerto Natales, Arica, Puerto Montt, Temuco y del extranjero: Haití, Brasil y Venezuela.

Uno de los valientes, Abel Acevedo, dijo que "es una experiencia y hay que dar la cara por Arica y por todo Chile". Manuel, de Puerto Montt explicó que lo motiva "vivir una experiencia única para toda la vida".

Orlando Orellana de Puerto Natales, añadió que quería sen-



Foto: CTRIX

Con una temperatura de 2 grados se realizó el Chapuzón en Puerto Williams.

tir "el agua fría" y agradeció "la oportunidad que nos otorgaron de venir a Puerto Williams, es un desafío personal".

En la animación estuvo Erwin Abarzúa y la rutina de precalentamiento liderada por Rubén León.

El Chapuzón Más Austral del Mundo contó con el auspicio de Gasco Magallanes, Tabsa, Aguas Magallanes, Supermercado Temuco y el camping El Padrino. También contó con la colaboración de la Armada, Carabineros, Hospital Cristina Cal-

derón y la Dirección General de Aeronáutica Civil.

Valentina Concha, encargada de Marketing de Gasco Magallanes, indicó que "hemos trabajado de excelente forma con los organizadores de este evento que, esperamos, se siga poten-

ciando todos los años y que permita revitalizar las actividades invernales de la isla Navarino".

Por su parte, el exconsejero regional, Rodolfo Mondaca, creador del Chapuzón, junto con agradecer el respaldo brindado por Gasco, sostuvo que se han superado las expectativas, con la incorporación de participantes desde otras comunas gracias a la iniciativa de Tabsa de liberar 50 pasajes en el ferri Yaghan. "Desde un primer minuto estuve con nosotros Gasco Magallanes quienes nos apoyaron en esta locura que quisimos hacer en Puerto Williams, que busca ser un punto de encuentro, en donde podamos tener una actividad de invierno y disfrutar de nuestra realidad, del canal Beagle, de la nieve y entender que vivimos con frío, pero no por eso tenemos que dejar de hacer cosas", concluyó. **LPA**